

Berlin, März 1990

Abgebrochene Betonplattenmauer und Führungsstelle im Grenzstreifen bei Mahlow



Blick in den Grenzstreifen, vermutlich von der Aussichtsplattform am südwestlichen Rand von Lichtenrade. Eine Person steht im Grenzstreifen hinter einer der Lücken in der Betonplattenmauer. Im Hintergrund sind die Grenzanlagen zu sehen sowie eine Führungsstelle. Die Hinterlandmauer wurde bereits entfernt, nur noch deren Betonpfeiler stehen.

Fotograf: Monika Waack

Ortsangabe: Cecilienstraße/Prinzessinnenstraße | Bezirk(e): Tempelhof (West-Berlin)

Schlagworte: Außenring; Führungsstelle; Grenzstreifen; Mauerabbruch

Inventarnummer: F-023137 | Direkter Link: <https://www.mauer-fotos.de/fotos/f-023137/>

Quellenangabe: Stiftung Berliner Mauer, Foto: Monika Waack